



Unsere Arbeitsgemeinschaften im neuen Schuljahr

Hallo liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

in diesem Schuljahr könnt ihr wieder bei unseren beliebtesten AGs mitmachen: Stockkampf, Schulsanitäter, Schulband, Veranstaltungstechnik und die Radio-AG sind wieder am Start!

Neu dabei sind die Mentoring-AG (früher Streitschlichter), die Medien-AG (wir machen Beiträge für den Schul-Instagram-Account und die Homepage) und die Theater-AG. Es ist also sicher für jede und jeden etwas dabei. Die AGs werden wie immer von Lehrern betreut und kosten nichts.

Den **AG-Plan** findet ihr auf unserer Homepage unter „Für Eltern und Schüler“ → „Arbeitsgemeinschaften“: <https://www.kant-schule-reinfeld.de/fuer-eltern-und-schueler/arbeitsgemeinschaften/>

Wer **Interesse** an einer AG hat, kommt einfach in den ersten beiden Wochen zum **Schnuppern** vorbei (ab dem 15.09.2025) – schaut einfach zu den angegebenen Zeiten bei der AG vorbei. Oder sprecht die Lehrer direkt an, die die AG machen (persönlich oder per Mail).

Beim Schnuppern erfahrt ihr alles Wichtige zum Ablauf und lernt alle Beteiligten kennen.

Wer mitmachen möchte: Meldet euch bitte **bis Freitag, 19.09.2025, 12 Uhr beim AG-Leiter an**. Dieser Termin ist sehr wichtig, da eine AG nur dann stattfinden kann, wenn eine gewisse Mindestanzahl an Teilnehmern angemeldet ist. **Offizieller Start für die AGs ist Montag, der 22.09.2025.**

Bitte nutzt unbedingt das **Anmeldeformular**, das auf der Homepage heruntergeladen werden kann (siehe den Link oben) und **gebt** dieses vollständig ausgefüllt **beim AG-Leiter ab**.

Ihr bekommt keine schriftliche Bestätigung. Ihr werdet nur informiert, wenn ihr nicht teilnehmen könnt, zum Beispiel weil zu viele angemeldet sind oder der Kurs ausfällt. Wenn sich zu viele anmelden, entscheidet das Los.

Schaut euch aber auch das OGS-Angebot an – da gibt es dieses Jahr auch wieder neue Kurse, zum Beispiel Schach, Tischtennis, Rudern und mehr!

Wir wünschen euch viel Spaß bei unseren AGs und hoffen, dass wir im kommenden Schuljahr viele kurzweilig, unbeschwerliche, aber auch interessante und lehrreiche AG-Stunden zusammen erleben können.